



School Number 8

13 des Églises Ouest, Abercorn



L'école n° 8 d'Abercorn

Construite en 1875 par George Rex Ingalls pour les élèves anglophones sur un terrain offert par le docteur Benjamin Seaton, l'école remplaçait l'édifice en rondins situé au même endroit. De style loyaliste, son revêtement extérieur est en clins de bois peints en rouge sang de bœuf, couleur typique de l'époque. Les classes se donnaient dans l'ensemble du bâtiment. Les élèves francophones l'ont aussi fréquentée jusqu'en 1910. Parmi les enseignants, signalons Cyrus Thomas, historien des Cantons-de-l'Est, et sa fille Sarah, en 1905, ainsi que Hilda Vincent, en 1926. Dans son rapport annuel, le révérend Ernest M. Taylor, inspecteur d'école et auteur d'une histoire du comté de Brome, note qu'en 1887 l'école comptait 36 élèves et deux institutrices.

L'étage supérieur, appelé *Union Hall*, était déjà utilisé par les dames du *Women's Institute* d'Abercorn pour leurs réunions mensuelles. Il servit aussi de lieu de rencontres éducatives, sociales et caritatives. Le club social *The Knights of Everlasting Pleasure* y organisait des soirées de danse les samedis soirs.

En 1954, la Commission scolaire protestante a vendu ce bâtiment patrimonial au *Women's Institute* d'Abercorn qui, depuis en assure le maintien.

Le *Women's Institute* fut fondé au Canada en 1897 à Stoney Creek, Ontario. Cet organisme communautaire est maintenant répandu partout dans le monde. Son engagement envers l'éducation des femmes rurales et la valorisation de leur rôle dans la famille et la société témoignent de sa devise « Pour le foyer et la patrie ».

Le *Women's Institute* d'Abercorn fut fondé le 7 juillet 1924 par les huit dames suivantes : Alice Allen, Sadie Cowan, Blanche Dow, Jennie Foley, Sophronia Harvey, Wealthia Spencer, Winnifred Tibbitts et Mary Willey.

The school was constructed in 1875 by George Rex Ingalls for English-speaking students on land donated by Dr. Benjamin Seaton. It replaced a log building situated on the same site. The loyalist style building is clapboard, painted in barn red, a colour typical of that time. Classes were held on both floors. Francophone students also used the school until 1910. Notable teachers were Cyrus Thomas, historian of the Eastern Townships and his daughter, Sarah, in 1905 and Hilda Vincent in 1926. The Reverend Ernest M. Taylor, school inspector and author of the book, *History of Brome County*, wrote in his 1887 Annual Report that the school had 36 pupils and two teachers.

The upper floor, known as *Union Hall*, was used by the Abercorn Women's Institute for their monthly meetings, as well as other educational, social and charitable events. A social club, the *Knights of Everlasting Pleasure*, held dances on Saturday evenings.

This heritage building is maintained by the Abercorn Women's Institute who bought it from the Protestant School Board in 1954.

The Women's Institute was founded in 1897 in Stoney Creek, Ontario and is now a worldwide organization. It is dedicated to the education of rural women. Its contribution to family life and communities is reflected in its motto "**For Home and Country.**"

The Abercorn Women's Institute was founded on July 7, 1924 by the following eight ladies: Alice Allen, Sadie Cowan, Blanche Dow, Jennie Foley, Sophronia Harvey, Wealthia Spencer, Winnifred Tibbitts and Mary Willey.



4

5

6

1 L'école no 8 d'Abercorn 13, rue des Églises Ouest

2 Les élèves en 1952

3 Les élèves en 1926

4 Docteur Benjamin Seaton 1817-1878

5 Révérend Ernest M. Taylor 1848-1941

6 Cyrius Thomas 1836-1908